

Desarrollo y la Competitividad.

En este contexto, Barreda aseguró que la sociedad dinámica y activa de esta Región, con la ayuda de la Universidad de Castilla-La Mancha, han propiciado que hoy se puedan rubricar documentos como este que hacen posible que "haya buenas ideas, que estas se conviertan en proyectos y estos últimos en realidad", y manifestó que esta nueva iniciativa ayudará a que "no se pierda inteligencia, ni ideas de nuestros jóvenes".

Del mismo modo, explicó la importancia que los empresarios arraigados tienen en esta actuación pues sin ellos los jóvenes con iniciativa no pueden arrancar su proyecto. "Queremos muchos heraldos anunciando buenas nuevas, muchos ángeles protectores e impulsores de nuestros jóvenes", dijo el presidente, que reconoció con satisfacción como en esta Región hay cada vez empresas más potentes que impiden que, los jóvenes formados en nuestra Universidad, tengan que salir de esta Región para labrarse un futuro.

El jefe del Ejecutivo autonómico no quiso finalizar su alocución sin agradecer a los Centros Europeos de Empresas e Innovación su implicación con este convenio y sin advertir que "el reto de futuro en Castilla-La Mancha es un reto colectivo y para ello es necesario que todos trabajemos de la mano". Para José María

Esta Red ofrecerá servicios tanto a emprendedores como a inversores. Para los primeros "Goban" aportará toda la orientación necesaria para el cumplimiento de los criterios de entrada en la Red, como es el plan de empresa o las presentaciones a inversores

Barreda la red Business Angels es un importante paso adelante.

Los Presidentes de los CEEIs agradecieron la sensibilidad del Presidente Barreda por ayudar a los jóvenes empresarios y por confiar en los CEEIs de la Región, convirtiéndose en los principales aliados para llevar a cabo este importante proyecto, con el objetivo común de contribuir a la creación y al desarrollo de empresas innovadoras, mostrándose convencidos de que esta nueva iniciativa será de gran utilidad para los nuevos empresarios, que verán respaldado su negocio, y para los empresarios consolidados, que podrán diversificar su negocio.

Objetivos de la Red de Business Angels

El objetivo de la Red de Business Angels es poner en contacto emprendedores que buscan financiación con inversores privados (business angels) con capacidad para aportar capital y conocimiento a empresas nuevas o jóvenes y con potencial de crecimiento.

Goban nace con el propósito de mejorar el acceso a la financiación de las Pymes de Castilla-La Mancha; de impulsar y fomentar las redes de empresarios e inversores como una fuente de financiación más para las empresas; fomentar la actividad de creación de nuevas empresas innovadoras y difundir el concepto de Business Angel como un recurso financiero y como un instrumento idóneo para promover la inversión.

Esta Red ofrecerá importantes servicios tanto a emprendedores como a inversores. Para los emprendedores "Goban" aportará toda la orientación necesaria para el cumplimiento de los criterios de entrada en la Red, como es el plan de empresa o las presentaciones a inversores.

Asimismo acompañará a los empresarios en el inicio y seguimiento de su proyecto, facilitándoles infraestructuras,

como los viveros de empresas, y la formación necesaria para la gestión empresarial.

Los inversores también encontrarán destacados beneficios en "Goban", al ayudarles en el filtrado de proyectos de negocio; dándoles un código de conducta entre inversores, red y emprendedores; y organizando reuniones, actividades formativas y foros de inversión.

La Red se dirige a inversores privados con experiencia exitosa como emprendedor o gestor y con vocación de involucrarse en la gestión de una empresa en crecimiento, aportando sus contactos y sus conocimientos, no sólo para obtener rentabilidad económica, sin también para desarrollar su componente vocacional de empresario.

A su vez, aquellos emprendedores con iniciativas nuevas o en vías de desarrollo de Castilla-La Mancha, que no tengan inconveniente en contar con un socio gestor-financiero a corto-medio plazo, son susceptibles de recibir la ayuda que proporciona un "Business Angels".

De esta manera, los emprendedores no sólo van a disponer de capital para financiar las inversiones de sus empresas, sino que van a contar con el apoyo, la experiencia y los contactos comerciales de los inversores privados que participen en los nuevos proyectos, asegurando las posibilidades de éxito empresarial.

Barreda aseguró que la sociedad dinámica y activa de esta Región, con la ayuda de la UCLM, han propiciado que documentos como éste hagan posible que "haya buenas ideas, que estas se conviertan en proyectos y estos últimos en realidad"